
、大桑村教育委員会４月定例会 会議録 

 

開催日時  令和５年４月３日（月）午前 9時 25分から午前 10時 28分まで 

 

開催場所  特別会議室 

 

出 席 者  教  育  長 野知里 浩寿  教育長職務代理者 白木  正 

      教 育 委 員 水口 泰治   教 育 委 員 山本 由幸 

      教 育 委 員 尾上 友理   教 育 次 長 輿野  敦 

           

傍 聴 者  なし 

 

会議日程 

１．開会 

 

２．挨拶 

 

３．報告 

  ・３/22（水）教職員離任式 

  ・３/23（木）保育園卒園式 

  ・３/26（日）消防団退団任命式 

       

  ・役場職員編成について 

  ・令和５年度主要事業について 

 

４．議題 

１）後援について 

 ・夜桜まつり 

 ・木曽郡少年相撲大鍬大会 

  

２）その他 

   

 

５．今後の日程について 

  ・４/４（火）保育園入園式 

・４/６（木）小学校入学式、中学校入学式 

・４/７（金）蘇南高等学校入学式 

・４/14（金）セカンドブック贈呈 

・４/17（月）市町村教育委員会連絡会（総合教育センター） 

・４/29（土・祝）子ども釣専用河川川開き 



・５/14（日）木曽郡少年相撲大桑大会（50回記念大会） 

・５/23（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（木曽合庁） 

・５/27（土）小学校運動会 

 

６．次回教育委員会開催日時 令和５年５月 19日（金）９:３０～ 

 

７．閉会 

 

教育長   着任式に引き続き、４月の定例会を始めたいと思います。よろしく

お願いします。桜の花が記憶にない早さで咲き、花桃も咲き出して、

花の時期が例年より１０日は早いかなと思います。令和５年度が今日

から始まりましたが、明日は、保育園の入園式、６日は小・中学校の

入学式ということで行事が続きますがよろしくお願いします。次第に

沿って進めたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

教育長   前回の定例会以降の報告です。 

・３/22（水）教職員離任式 

      ・３/23（木）保育園卒園式 

      ・３/26（日）消防団退団任命式 

      年度替わりで役場の職員も異動がありましたので、資料をつけておき

ました。（資料により説明） 

 令和５年度の主要事業について（教育委員会の事業について資料に

より説明） 

 

水口委員  予算に予備費はないのか。 

 

教育長   村全体の予算には予備費はあります。 

 

水口委員  教育委員会の関係で、予算で足りなくなった場合はそこから使う形か。    

                 

教育長   村の議会が年間４回あります。予算の不足や新たな事業で予算が必要

になった場合は、議会で補正予算を計上します。 

 

教育長   議題に入ります。（１）後援についてということで２件、来ておりま

す。１件目は「夜桜まつり」ということで大桑元気の会会長から申請が

出されております。例年、スポーツ公園で行っている「夜桜まつり」と

いうことで、日時が４月１４日から５月６日までということです。コロ

ナ禍以降、会場での飲食は行ってませんので、今年もその形で行うとい

うことです。八重桜へ提灯の飾りつけとライトアップという形になろう

かと思います。質問等あればお願いします。 



 

尾上委員  飲食店の出店はなくて、有志でお花見しても問題はないか。 

      

教育委員  良識の範囲で行うなら問題はない。 

 

教育長   質問等無ければ承認ということでお願いします。 

 

全委員   異議なし。 

 

教育長   ２件目、「木曽郡少年相撲大桑大会」の開催ということですが、例年 

の相撲大会で、５０周年の節目になるということです。会場は、大桑

小学校の校庭で、雨天は体育館で行います。特に問題はないと思いま

すが。 

 

水口委員  後援ということで、資金の援助をするとかそういったことはあるのか。 

 

教育長   後援ということで、住民への周知等で協力している。他に質問等なけ 

れば承認ということでよろしいですか。 

 

全委員   異議なし。 

 

教育長   （２）その他ですがこちらで用意していることはありませんが、皆さ

んから何かあればお願いします。 

 

白木委員  コロナで開催されなかったが、社会教育委員が中心になって行ってい 

た「明日を語る集い」について、今年は行うのか。 

 

教育次長  社会教育委員の会では、毎月委員会を開いていて８月か９月には開催 

できるよう計画を進めている。 

 

白木委員  地域の行事への出席を学校が前向きにとらえてもらえるとありがた 

い。地域のこと、故郷に積極的にかかわれる状況を大人がつくってい

かなければいけない。そういう機会を連携してつくってほしいと思う。 

 

教育長   その他はよろしいですか。今後の日程になります。 

・４/４（火）保育園入園式 

・４/６（木）小学校入学式、中学校入学式 

・４/７（金）蘇南高等学校入学式 

・４/14（金）セカンドブック贈呈 

・４/17（月）市町村教育委員会連絡会（総合教育センター） 



・４/29（土・祝）子ども釣専用河川川開き 

・５/14（日）木曽郡少年相撲大桑大会（50回記念大会） 

・５/23（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（木曽合庁） 

・５/27（土）小学校運動会 

   日程について、皆さんから何かあればお願いします。 

 

教育長   予定した議題は以上となります。今日のところはこれで締めたいと思

います。ご苦労様でした。 

 

 

           


